

やる気の明倫子

目指す学校像 「行きたくなる学校 行かせたくなる学校 明倫」

小さな力で大きな成果を！



6月7日(金)の天気予報で、東海地方が梅雨入りしたという報道がありました。ここからしばらくははじめじめした天気に悩まされるのではないのでしょうか。そんな中、エアコンの取り付け工事が始まりました。1週間を1クールとして、7月6日まで特別教室の1階から3階までを行います。教室と職員室は夏休みに工事する計画になっています。使用できるのは夏休み明けになる見込みです。待ち遠しいですね。5月に行われた運動会では、子どもたちが「やる気の明倫子」を発揮し、保護者や地域の方々の応援もあり、大接戦の素晴らしい運動会になりました。ありがとうございました。また、先日の交通安全を語る会でも、区長様や交通指導員の皆様から貴重なご意見をいただき、子どもたちも発表に満足感が持てたのではないのでしょうか。交通安全だけでなく、不審者対応においても地域の目は欠かせないものだと思います。ぜひ、これからも明倫子たちを見守ってください。よろしくお願い致します。

話は変わりますが、近年環境問題がクローズアップされています。新聞では、『世界の海には1億5千万トンのプラスチックが漂い、毎年8千万トン増えている』そうです。また、『2016年度、日本の食品ロス量は643万トン。(大型トラック1日1760台分)一人当たりの食品ロス量は、米の消費量に匹敵する。これらの焼却処分において大量の二酸化炭素が排出される』という記事もありました。今のまま進んでいくと、明倫子が活躍する未来は一体どうなっているのでしょうか。考えただけでもぞっとします。明るい未来を創るためには、日々の小さな努力が必要です。今、静岡県では6Rという運動が展開されています。6Rとは、リデュース(減らす)リユース(繰り返し使う)リサイクル(再資源化)という3Rに加え、リフューズ(レジ袋など断る)リターン(持ち帰る)リカバー(元に戻す)することです。私たちにもできることですね。先日4年生が「アースキッズキックオフイベント」を受講しました。自転車を使って発電する方法やごみの分別ゲームなどを通して、少しでも地球温暖化をストップさせるにはどうしたらよいか自分たちにできることは何かを考えました。(継続実施中)小さな力が集まって大きな成果につながります。ぜひ、ご家庭でも子どもたちの活動に御協力ください。よろしくお願い致します。 明倫小学校 校長 瀬戸 貢

明倫小 運動会 Best Photo Selection



スマイル 2019 1年



スマイル 2019 2年



大旋風 3年



大旋風 4年



組体操 5年



組体操+ソーラン節 6年



二人三脚 5年(2組)



ソーラン節 6年(3組)

6月中旬～7月の行事予定

6 / 13日 (木)

プール開き



14日 (金) 下学年学習参観・懇談会
救急法講習会(1年生保護者)
給食参観(1年生保護者)

18日 (火) ミュージアムキャラバン
「植物の世界」展示(～30日)

19日 (水) 巡回歯科教室(1年)
こども相談員来校日

20日 (木) 芸術鑑賞会(午後)
『ピーターパンとウェンディ』

21日 (金) クラブ④ 書道科(1・2年)
スクールカウンセラー相談日

24日 (月) 2・3組金太郎交流会

25日 (火) お話レストラン

26日 (水) 6年租税教室

27日 (木) 4・5年、2・3組
パラサイクリング見学
ペア読書

28日 (金) 委員会活動

7 / 1日 (月) 家庭内体重計測

3日 (水) 七夕集会(4年)
こども相談員来校日

5日 (金) 書道科(1・2年)
クラブ⑤
スクールカウンセラー相談日

9日 (火) 6年薬学講座

10日 (水) 3時間授業
通学班下校
11:40
子ども相談員来校日

16日 (火)～19日 (金) 個人面談

18日 (木) 防犯教室

19日 (金) 4年アースキッズ
チャレンジセレモニー
スクールカウンセラー相談日

22日 (月) 通学班児童会

23日 (火) 愛校日

24日 (水) 1学期終業式
スクールカウンセラー相談日



PTA親子奉仕作業、そして運動会当日の準備、片付けへの御協力、ありがとうございました

5月11日(土)の親子奉仕作業には、多くの保護者の方に御参加いただき、ありがとうございました。運動会に向けて、運動場をはじめ、校地内を熱心に整備してくださったおかげで、運動会では、どの子どもも一杯の力を発揮することができました。また、当日も、朝早くからの準備、そしてA役員の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様に御協力をいただき、本当にありがとうございました。



田植えへの御協力、ありがとうございました

5月11日(土)親子奉仕作業と同時進行で、5年生は田植えを行いました。当日は晴天に恵まれ、JAの皆様の御指導のもと、田植えに挑戦!田靴、または裸足で、膝まで深く田んぼに足を入れ、子どもたちと一緒に保護者の方も田植えをしてくださいました。泥だらけになりながらも、笑顔や歓声がいっぱいの楽しい田植えとなりました。PTA役員の皆様には早朝より御協力いただき、また、5年生の保護者の方々にもたくさんの御参加をいただき、ありがとうございました。



お 知 ら せ



- 4月にお配りした、年間の行事予定カレンダーでは、9月の学習参観日が19日(木)になっていましたが、担任の出張と重なったため、大変恐縮ですが、13日(金)に変更させていただきます。ご了承下さいますよう、お願い致します。
- 学校備え付けの公衆電話が5月末日をもちまして、撤去されました。使用料に比べ、維持費が大きくかさむためとのことです。今後は、緊急の電話連絡等は、学校の電話で対応致します。ご了承ください。